

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten Lakukan Giat Door to Door System Kapolres Sukabumi Apresiasi Langkah Ini

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jul 5, 2023 - 17:40



*Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten Lakukan Giat Door to Door System Kapolres Sukabumi Apresiasi Langkah Ini*

SUKABUMI - Dalam upaya menciptakan lingkungan yang tetap terpantau dan memberikan himbauan kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten, AIPDA Asep Misbah Hambari, melaksanakan giat Door to Door System di Desa Sagaranten, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, 05 Juli 2023.

Dalam giat yang dimulai pukul 14.30 waktu setempat tersebut, AIPDA Asep Misbah Hambari menjalin komunikasi dengan warga setempat dengan tujuan mencegah terjadinya aktivitas yang tidak wajar serta menginformasikan

himbauan terkait Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Program tersebut dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Menanggapi giat yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan, "Kami mengapresiasi giat Door to Door System yang dilakukan oleh AIPDA Asep Misbah Hambari sebagai bentuk nyata pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Melalui program AA DEDE CURHAT DONG, kami berharap terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat serta terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan terpantau." Ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga mengimbau seluruh warga Desa Sagaranten untuk turut serta dalam Program AA DEDE CURHAT DONG, khususnya melalui kegiatan Jumat Curhat. Ia juga menekankan pentingnya upaya pencegahan terhadap kerawanan kamtibmas yang mungkin terjadi di lingkungan masyarakat desa tersebut.

Giat Door to Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten ini diharapkan mampu memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta menjaga kerukunan dan keharmonisan dalam kehidupan bermasyarakat. Kedepannya, diharapkan kegiatan serupa dapat lebih intensif dilakukan guna menjalin kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.